

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

# **Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sosialisasikan DDS dan Himbauan Kamtibmas kepada Petani Bibit Ikan di Desa Talaga**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Apr 6, 2024 - 14:14



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sosialisasikan DDS dan Himbauan Kamtibmas kepada Petani Bibit Ikan di Desa Talaga*

Pada hari Sabtu, tanggal 06 April 2024, Bhabinkamtibmas Desa Talaga, Briпка Erry, melakukan kegiatan Sambang DDS di Kampung Talaga Cipuntang, RT 04/05, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Briпка Erry menjalankan Sambang DDS dengan menyambangi petani dan tengkulak bibit ikan, Saudara Iyus, yang merupakan salah satu warga masyarakat Desa Talaga. Selama sambang, Briпка Erry memberikan beberapa himbauan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Masyarakat dihimbau untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan saat ini yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai.
2. Peringatan tentang bahaya curanmor, dengan himbauan kepada warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai antisipasi terhadap tindakan pencurian kendaraan.

3. Ajakan untuk tetap menjaga lingkungan dengan mengaktifkan kembali Siskamling di wilayah tersebut.
4. Himbauan agar warga turut serta dalam menjaga lingkungan dan selalu menjaga kondusivitas di wilayah melalui hubungan yang baik antar sesama warga.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan dalam dokumentasi kegiatan tersebut akan dilampirkan untuk mencatat catatan kegiatan secara lengkap.

Demikianlah laporan kegiatan yang kami sampaikan. Semoga himbauan dan sosialisasi yang telah disampaikan dapat diimplementasikan dengan baik oleh seluruh warga masyarakat Desa Talaga.